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VERBALE n° 2  DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
del 09 dicembre 2021 

 
Il giorno nove del mese di dicembre dell’anno duemila ventuno, alle ore 18.30, in modalità online attraverso 
la piattaforma Google Meet, si è riunito il Consiglio di Istituto, regolarmente convocato per la trattazione del 
seguente O.d.G. 
 

1. Insediamento e nomine cariche: presidente, vicepresidente, giunta esecutiva 
2. Criteri di iscrizioni 22/23 
3. delibera assunzioni in bilancio PON rete locale connettività cablaggio scuola 
4. delibera assunzione in bilancio PON digital board – monitor touch 
5. delibera assunzione bilancio fondi bando STEM realizzazione laboratori (scienze, tecnologie, 

ingegneria, matematica) 
6. Comunicazioni del dirigente scolastico 

 
 
Presiede la riunione il Dirigente scolastico, il quale procede all’appello nominale dei componenti 
del Consiglio d’Istituto, pertanto la presenza dei Consiglieri risulta dal seguente prospetto: 

 

 

 

 

 

 

n° Nominativi Componente Presenti/assenti n° Componente  Componente  Presenti/assenti 
1 Manfredo 

Tortoreto 
D.S. Presente 11 Flavia 

Torsiello 
Genitore Presente 

2 Braina 
Loredana 

Docente Presente 12 Besutti 
Raffaele 

Genitore Presente 

3 Gentile 
Tania 

Docente Presente 13 Gargantini 
Marco 

Genitore Presente 

4 Curti Laura Docente    Assente 14 Colaianni 
Caterina 

Genitore Presente 

5 Zen Marina Docente Presente 15 Meloni 
Davide 

Genitore Presente 

6 Iannuzzi 
Elisabetta 

Docente Presente 16 Agnoletto 
Benedetta 

Genitore Presente 

7 Canino 
Cristina 

Docente Presente 17 Mazzarotto 
Edoardo 

Genitore Presente 

8 Tore Laura Docente Presente 18 Torsiello 
Flavia 

Genitore Presente 

9 Aina Patrizia Docente Presente 19 Orrù 
Stefania  

Genitore Presente 

10 Ciccarelli 
Fiorenzo 

ATA Presente     
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Il Preside constatata la validità della seduta per il numero dei presenti, apre la seduta.  

Verbalizza ladocente sig.ra Tania Gentile 
 

PUNTO O.D.G. DISCUSSIONE 

1. Insediamento e 
nomine cariche: 
presidente, 
vicepresidente, giunta 
esecutiva 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
DEL. N. 9 
 
 
DEL. N. 10 

La maestra Gentile si offre per la stesura del verbale durante le sedute 
del CDI. Tutti i consiglieri ringraziano per la disponibilità e le augurano 
buon lavoro. 
La seduta inizia con la presentazione dei membri eletti. Viene ricordato che 
la componente dei genitori si è precedentemente incontrata per conoscersi; 
informano il consiglio con una breve restituzione dell’incontro. L’elezione di 
questo Cdi ha avuto alcune iniziali criticità dovute all’utilizzo di una 
piattaforma specifica finalizzata al voto online;le elezioni hanno avuto 
comunque un’alta partecipazione. Il Consiglio saluta tutti i membri uscenti, il 
presidente Petruzzellis e il vicepresidente Donesana; tutti hanno dato con 
illoro impegno un valido contributo al miglioramento della scuola in un 
periodo di grande cambiamento. Il signor Besutti comunica che come 
componenti genitori hanno deciso di lasciare attive le tradizioni passate in 
relazione ad alcuni incarichi; Caterina Colaianni si candida come 
vicepresidente e Besutti come presidente. Si candidano per la giunta 
esecutiva Gargantini e Orrù, Ciccarelli e Braina. Si procede alla votazione 
della giunta esecutiva:  
 
Il consiglio di istituto delibera all’unanimità I candidati Braina, Gargantini, 
Orrù e Ciccarelli come per la giunta esecutiva.  
 
Il consiglio di istituto delibera a maggioranza Raffaele Besutti come 
presidente e Caterina Colaianni come vicepresidente del Consiglio di 
Istituto.  

 
2. Criteri di iscrizioni 

a.s.22/23 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Vengono illustrate dal Ds due proposte di modifiche nei criteri di 
iscrizioni. La prima è la seguente: al punto 6, tra le SCUOLE FUORI 
BACINO, sono state inserite anche le scuole paritarie. In secondo luogo 
sono state indicate per l’iscrizione alla secondaria una serie di scuole 
primarie che in realtà non rispettano i criteri della prossimità. Il preside 
propone di eliminare questo punto, oppure di sostituirlo con un altro che 
indichi che, una volta esauriti i criteri precedenti, saranno accolte le 
domande di iscrizione secondo il criterio di contiguitàdella residenza delle 
famiglie alla scuola. Secondo il signor Meloni molti bambini dalle scuole 
indicate confluivano in Cardarelli alla secondaria grazie alla buona fama 
che riscuote la nostra scuola. La signora Torsiello è d’accordo con la 
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DEL. N. 11 
 

proposta del preside. Gargantini è d’accordo con il dirigente ma vede una 
grossa criticità nelle iscrizioni dei bambini delle quinte uscenti di Massaua 
verso la Cardarelli. Besutti si chiede come interessare e catturare 
l’attenzione di un determinato tipo di utenza rispetto alla nostra 
proposta formativa;il Presidente considera positivo il protocollo del 
municipio 6, sottoscritto da tutte le scuole, che invita gli istituti, al fine di 
contenere la possibile segregazione, di basarsi come criterio di iscrizione 
sul bacino di utenza e sulla territorialità. Ricorda che il suddetto 
protocollo prevede un incontro a termine iscrizione per fare il punto della 
situazione prima di dare la conferma di iscrizione per permettere un 
equilibrato carico alle scuole. Si ricorda inoltre che è cambiato il bacino di 
utenza della Cardarelli e che è difficile prevedere come ciò condizionerà 
la raccolta degli iscritti. I nostri plessi vivono anche grazie alle famiglie 
fuori bacino; si può tuttavia ipotizzare che con lo spostamento di 
Massaua in via Scrosati si potrebbe generare un positivo ripopolamento 
della scuola secondaria Cardarelli. 
 

- Il consiglio di istituto delibera all’unanimità la sostituzione del 
criterio numero 6 per le iscrizioni con il seguente criterio: 
possibilità di accoglimento di alunni fuori bacino residenti in 
abitazioni prossime alla scuola 

3. delibera assunzioni in 
bilancio PON rete locale 
connettività cablaggio 
scuola 

DEL. N. 12 

- Il consiglio di istituto delibera all’unanimità l’assunzione in bilancio 
PON rete locale connettività cablaggio scuola 

4. delibera assunzione in 
bilancio PON digital 
board – monitor touch 

DEL. N. 13 

- Il consiglio di istituto delibera all’unanimità l’assunzione in bilancio 
PON digital board – monitor touch 

5. delibera assunzione 
bilancio fondi bando 
STEM realizzazione 
laboratori (scienze, 
tecnologie, ingegneria, 
matematica 
DEL. N. 14 

- Il consiglio di istituto delibera all’unanimità l’assunzione bilancio 
fondi bando STEM realizzazione laboratori (scienze, tecnologie, 
ingegneria, matematica)  

6. Comunicazioni del 
dirigente scolastico  

 

Questa seduta è stata presieduta dal Dirigente scolastico in attesa 
dell’insediamento del presidente del CDI. Il signor Besutti è chiamato 
quindi a moderare l’incontro nel momento in cui si passa alle 
comunicazioni. 
Viene ricordato l’importante lavoro di autoanalisi avviato lo scorso anno 
il quale è stato interrotto e va portato tempestivamente a termine; il 
nostro istituto sta soffrendo per varie motivazioni alcune delle quali sono 
emerse proprio in quell’indagine. La maestra Braina ha accettato la 
proposta del Ds di coordinare il Gruppo di lavoro e portare a termine la 
fase di restituzione degli esiti dei questionari. 
Le assemblee dei genitori hanno scritto al vicesindaco Scavuzzo in merito 
allo stato dei lavori del cantiere Strozzi. Il consiglio di istituto discute della 
modalità da assumere per rapportarsi con il comune, gli uffici tecnici e 
l’assessora Scavuzzo.  Il CDI porrà al centrodelle sue azioni l’accelerazione 
in tutti i modi dei lavori del cantiere Strozzi; si decide di chiedere un 
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colloquio a gennaio per ricevere chiarimenti sul programma dei lavori; 
questa richiesta potrebbe essere supportata dalle Adg secondo le loro 
motivazioni. 
Colaianni chiarisce che sarebbe opportuno un incontro prima delle 
iscrizioni affinché le famigliepossano decidere con più informazioni e 
consapevolezza se iscrivere i figli in Massaua. Il Dirigente predisporrà 
entro la prossima seduta una lettera da indirizzare alla vicesindaca da 
condividere con l’intero consiglio prima del PROSSIMO INCONTRO 
PREVISTO PER MARTEDI 21 DICEMBRE 2021. 

 

Esauriti gli argomenti, il Consiglio d’Istituto si conclude alle ore 21.25 
 

La segretaria Verbalizzante                                                                                  Il Presidente     
 
TANIA GENTILE                                                                                                        RAFFAELE BESUTTI 

 


